



24 de mayo de 2022

Estimados padres y familias,

A medida que el clima se vuelve más cálido y nuestro sistema HVAC todavía está en reparación, las aulas se han vuelto demasiado calientes para dar clases adentro. El sistema HVAC hace funcionar el aire acondicionado en el edificio y actualmente está apagado mientras se está reparando. Esto genera preocupación porque este próximo jueves y viernes la temperatura exterior superará los 90 grados.

En un esfuerzo por mantener a todos a salvo del sobrecalentamiento, terminaremos la escuela temprano los dos días. **La escuela terminará temprano el jueves 26 de mayo y el viernes 27 de mayo a la 1:00 p. m.** Los autobuses escolares funcionarán a partir de la 1:00 p. m. en lugar de las 3:00 p. m. estándar.

Una vez más, la escuela comenzará en su horario habitual de 8:00 a. m. este jueves y viernes, pero terminará a la 1:00 p. m.

Afterschool seguirá funcionando hasta su hora normal de 5:00 p. m. el jueves 26 de mayo.

Sinceramente,

Katina Santamaria
Principal
Guadalupe Charter School